

Huelga en cuatro residencias de mayores

Las plantillas de las residencias de mayores de Almorox, La Guardia, Orgaz y San Pablo de los Montes, todas en la provincia de Toledo y todas gestionadas por el Grupo Gerón, iniciarán el próximo día 19 una huelga indefinida para reclamar el pago de las ocho nóminas que se les adeudan.

Tras el acto de mediación preceptivo previo a la huelga, celebrado el miércoles sin acuerdo, las y los trabajadores iniciarán una huelga indefinida el próximo día 19, lunes, por lo que piden encarecidamente disculpas a las 200 personas a las que prestan servicio en las cua-

CCOO apela al Gobierno regional, responsable primero y último de los impagos, y muy especialmente a su presidenta, Dolores Cospedal, para que entienda que hay necesidades vitales de las personas de carne y hueso que no se satisfacen con palabras; necesidades perentorias que no desaparecen con la promesa de un futuro mejor

tro residencias citadas; sabiendo que ambas partes -usuarios y sus familias y trabajadores y sus familias- cuentan con el cariño, la comprensión y el respaldo mutuo.

Cada día son más las y los trabajadores de estas cuatro residencias que están solicitando la resolución de sus contratos, tal y como les posibilita hacer el Estatuto de los Trabajadores una vez que transcurren tres meses sin cobrar. En su caso, más que duplican este periodo.

CCOO insta a la empresa Gerón a resolver de una vez esta situación, antes de que se inicie una huelga que nadie desea. El sindicato, consciente del papel que puede jugar Globalcaja en la búsqueda de una salida, insta también a esta entidad financiera a que ponga de su parte la mejor disposición y ninguna traba.

Cada día son más las y los trabajadores de estas cuatro residencias que están solicitando la resolución de sus contratos

Igualmente, CCOO apela al Gobierno regional, responsable primero y último de los impagos, y muy especialmente a su presidenta, Dolores Cospedal, para que entienda que hay necesidades vitales de las personas de carne y hueso que no se satisfacen con palabras; necesidades perentorias que no desaparecen con la promesa de un futuro mejor.



La residencia "Sol y Vida" de Ocaña presenta un ERE

La residencia de mayores "Sol y Vida" de Ocaña (Toledo) ha presentado un ERE para 35 de sus 59 trabajadores y trabajadoras. Se trata de la primera residencia de la región que presenta un expediente de regulación de empleo. CCOO teme por el futuro de los empleos de estos trabajadores y trabajadoras y por el servicio que prestan a los 108 usuarios y usuarias, 70 de ellos concertados.

En marzo del pasado año los trabajadores y trabajadoras de esta residencia se comprometieron a cobrar sólo el salario base, que oscila entre los 700 y los 1.000 euros, dejando a cuenta el plus de transporte, el plus de antigüedad o los festivos que llevan sin cobrar desde el citado mes y que no tienen expectativas de percibir. Además, la plantilla de esta residencia lleva sin subidas salariales desde el año 2009.

Defensa de los hospitales públicos

Manifestaciones en Almansa y Villarrobledo

El próximo domingo 11 de marzo a las 12.00 horas del mediodía, las plataformas en defensa de los hospitales públicos de Almansa y de Tomelloso han convocado sendas manifestaciones para expresar el rechazo ciudadano a los planes del Gobierno Cospedal de privatizarlos.

El pasado lunes llegaron a Toledo los miembros de la Plataforma en defensa del Hospital Público de Manzanares que han participado a pie y en bicicleta en la marcha hasta la capital regional para entregar al Gobierno regional las 21.000 firmas recogidas en defensa de este centro hospitalario público y contra el modelo de gestión que pretende realizar el Ejecutivo de Cospedal. CCOO CLM trasladó su reconocimiento y aplauso a todas las personas que impulsaron colaboraron y participaron en esta marcha, por su iniciativa, su esfuerzo y su compromiso.

En defensa de la Sanidad Pública, CCOO CLM quiere también expresar su coincidencia y su respaldo a las Plataformas ciudadanas que luchan por defender los hospitales públicos de Manzanares, Tomelloso, Almansa y Villarrobledo, frente a un proceso de privatizaciones que sólo se justifica por el interés particular de algunos en hacer negocio con la salud de los ciudadanos de Castilla-La Mancha; y que jamás fue mencionado en la campaña electoral por el partido político que ahora pretende ejecutarlo.